

# Protokoll der FSR-Sitzung Nr. 12 am 03.04.2007

- **Anwesend:** Benjamin Titz, David Kampmann, Mark Brockmann, Anke Arndt, Dennis Spyra, Benjamin Schwertfeger, Markus Matz, Fabian Schlenz, Dino Kussy, Dave Kliczbor, Mario Wüdsch, Felix Schäfer, Jan Beisenkamp, Michael Hesse
- **Abwesend:** Sascha Kwiatkowski, Ramin Roham-Pour
- **Protokollant:** Dennis Spyra

## Tagesordnungspunkte

### 0. Post, Mails

- Fragebogen zum 50jährigen Jubiläum des Akademischen Auslandsamts in der EF61
- Transferstelle Uni Dortmund "Excessivkampagne Förderungsbeschleunigung"
- Einladung zur Konferenz Nextgen Business
- Infobrief zum Feuealarm am 20.03. (siehe Berichte)
- Druckkontenabrechnung 8,10€
- 160 Exemplare "High-Tech Campus"
- Sammlung Lehrformen
- "Hochschuldidaktisches Journal" für die Auslage

### 1. Berichte

- Am 11.4. findet von 13 bis 15 Uhr der Lehre-Luch statt
- Feuealarm: Herr Decker möchte erstmal die Höhe der entstandenen Kosten erfahren, bis er über Maßnahmen wie ggf. eine Küchenschließung nachdenkt. Laut Feuerwehr soll es sich allerdings schon mal nicht um einen Fehlalarm gehandelt haben.
- Die Fachschaftst-shirts wurden wegen Wasserschadens erst heute verschickt.
- Die Kioskag schenkt dem Fachschaftsrat einen Toaster und 2 Herdplatten
- Lust: Prüfungsordnung BaMa sei fast fertig, es gab nur geringfügige Änderungen:
  - Wechsel von Diplom auf Master ist nicht möglich, nur über den Umweg über Bachelor, eine Anrechnung sei hier zwar möglich, aber schwierig.
  - Es ist angedacht, 50% der Übungspunkte zur Klausurzulassung verpflichtend zu machen.
- Der Marvin/Hauptstudiumspool ist abgeschafft. Es existiert nur noch ein einheitlicher FBI-Pool, der sowohl unter Linux als auch auf Sun mit dem Marvin-Login erreichbar ist. Das Homedirectory ist unabhängig von dem Betriebssystem, installierte Programme können allerdings abweichen.
- Der LLP für dieses Semester ist wieder in vorbereitung, es wird ein Nachfolger von Benjamin Titz für die studentische Leitung gesucht, der in diesem Semester eingearbeitet werden könnte.

- 
- Das Muchkintunier ist vorläufig auf den 27.04 verschoben
  - Am 11.04 ist eine Karaokeabend geplant, vorraussichtlich ab 18 Uhr
  - Im ZFS fand ein Raumbelungswechsel statt, Frau Förster ist nun im Raum E08 erreichbar.
  - Vom ZFS sollen die Ergebnisse nun schon einen Tag nach Ergebnismeldung in die entsprechenden Listen eingetragen werden
  - Es findet in diesem Semester wieder ein TPM-Seminar der informatik für Lehramtler LPO2003 statt. Ansprechpartner ist Herr Kalkbrenner.
  - Herr Varenhold hält am 05.04 eine Informationsveranstaltung für LPO2003-Studenten.
  - Dave wünscht sich, dass ein Studium in teilzeit möglich bleiben soll und ggf erleichtert werden sollte. In der Lust gibt es ein geteiltes Meinungsbild dazu.
  - Von IBM wird eine Vorlesung angeboten über Virtualisierung, Hochverfügbarkeit, etc., durch die mit einem zusätzlichen Workshop ein IBM-Zertifikat erlangt werden kann.
  - Das Stempeldesign des Fachschaftsrats ist fertig und der Stempel soll nun in Auftrag gegeben werden.
  - Der Campuslauf findet dieses Jahr am 23.5. statt
  - Vor Barfußbetreten der Wiese hinterm OH14 wird wegen Glasscherben gewarnt!

## **2. goes2work**

Die gruppierung Goes2Work stellt den Antrag, als AG gegründet zu werden. Der Antrag wurde mit 16 Jastimmen, 0 Enthaltungen und 0 Gegenstimmen angenommen.

## **3. Marvinrundbrief**

- Exkursion zu Sun nach Rattingen am 18.09.
- Planung einer Dekanatsvorstellung
- Suche von Existenzgründern für Berichte
- Alumni-Kontakt am 04.05
- Sun will im Mai wieder mit einer Veranstaltung an die Uni kommen, die diesmal auch für Studenten offen sein soll. Dazu werden Themenvorschläge gesucht.
- FVV mit Suche von TOP-Vorschlägen
- Karaokeabend
- Poolumgestaltung
- Parkausweise für Parkplätze hinter OH16
- ZfS-Raumänderungen
- Campuslauf

---

#### 4. FVV

- Zur Sitzung des Fachschaftsrates wurde die Frage diskutiert, ob 2 angesetzte Stunden reichen würden. Die als Verbesserungsvorschlag angeführten 2 Sitzungstermine pro Woche wurden skeptisch gesehen, da es zu Abstimmungsproblemen, geringen Teilnehmerzahlen und einem zusätzlichen Zeitaufwand führen würde. Die weitere Diskussion wurde auf die Zeit nach der nächsten FVV verschoben, um den neuen Mitgliedern ein Mitspracherecht einzuräumen.
- FVV Der 24.04. von 14 bis 16 Uhr wurde als Termin vorgeschlagen. Die Ankündigung dazu muß gemäß Satzung bis zum 10.04. fertig sein. Anwesenheit für Fachschaftsratsmitglieder ist verpflichtend, Fachschaftst-shirts sind erwünscht.
  - Themenvorschläge:
    - \* Wahlen
    - \* Berichte
    - \* Verwendung der Studiengebühren
    - \* siehe Wiki

#### 5. Sonstiges

- Es wurde beschlossen die Protokolle ab Protokoll 12 probeweise direkt ins Wiki zu stellen. Zunächst soll eine interne Diskussion ermöglicht werden und das Protokoll danach in den öffentlichen Bereich verschoben werden.
- Zu den Wahlen im FBR, BK, etc. sollen Wahlvorschläge erarbeitet werden.
- Die Kif-Mailinglistensaustragung ist noch in Arbeit
- Diskussion: Zur Qualitätssicherung wird eine Umfrage über das Image des FBR in erwägung gezogen und ggf. soll die Öffentlichkeitsarbeit erhöht werden. Als Idee ist ein Fachschaftsrats-Podcast geäußert worden.